

**Beschluss des Verkehrsausschusses**

- öffentlich - mit 13 : 0 Stimmen beschlossen -

**Königstormauer zwischen Bauhof und Königstor – Radverkehr entgegen der Einbahnrichtung**

hier: **Antrag der Stadtratsgruppe „Die Freien“ vom 17.08.2004**

I. In der Einbahnstraße Königstormauer zwischen Bauhof und Königstor wird probeweise die Nutzung durch Radfahrer in der Gegenrichtung zugelassen. Soweit Missstände auftreten, ist gegebenenfalls die Anordnung zu revidieren.

II. Ref. VI/Vpl

Nürnberg, 21. Oktober 2004

Der Vorsitzende:

i. V.

gez. Fischer

Der Referent:

gez. Baumann

Schriftführerin:

gez. Schnattinger